

NEWS  
#back number#

2007.09.26  
第1学年職場  
見学会

常北保育園・城北病院保寿荘・石塚自工・石塚木工所・美容室オアシスなど地元の企業家の方々を訪問し、労働することの大変さや、喜びを学んできました。大変貴重な体験になりました。

2007.09.21  
交通安全街  
頭キャンペー  
ン

秋の全国交通安全運動に伴う街頭キャンペーンが、国道123号線の城里町立坏小学校入口で実施されました。当日は、本校からも風紀委員の生徒と教職員が参加し、通過する車両のドライバーに交通安全の啓発品として 城里町特産のキュウリを配布し、安全運転を呼びかけました。

2007.09.15  
訪問介護員(3  
級課程)養成  
研修修了式

今年の夏季休業中に、本校の1年生から3年生までの8名が 城里町社会福祉協議会主催の3級訪問介護員の養成研修に 一般の受講生とともに参加し、この度3級の訪問介護員の養成研修を修了しました。9月15日(土)に町の保健福祉センターで修了証書の授与式が行われ、城里町長から証書を授与されました。

2007.09.10  
第2回PTA評  
議員会

大津PTA会長他20名の評議員のご出席のもと、学校行事の「ツールド・常北」と「春園祭」について話し合いが行われました。今回は、PTAとしての具体的な協力方法が、その主なものでした。今年も、保護者の皆様のご協力を得て、素晴らしい行事が展開されることを期待したいと思います。

2007.09.03  
2学期始業式

長かった夏休みが終わり2学期が始まりました。校舎にも久し振りに生徒たちの活気が戻ってきました。

2007.08  
インターンシ  
ップ

夏休みの期間を利用して、多くの2年生がインターンシップに参加しました。自分の希望する職種に対応した、数日間の就業体験実習です。実際の仕事の現場に立ち会って、将来に向けてたいへん有意義で貴重な経験ができました。

2007.07.26&27  
オープンス  
クール

7月26日と27日の2日間、中学3年生を対象にしたオープンスクールを実施しました。学校概要説明、校内見学、そして、部活動体験や液体窒素を使った実験などを体験し、一足先に高校生気分を味わってもらえたかと思えます。



2007.07.08  
第89回全国  
高校野球選  
手権茨城大  
会

7月8日(日)の第1試合。常北高校 対 総和高校の試合が行われ、全校で応援をしました。結果は2対12で、残念ながら勝利を収めることはできませんでしたが、野球部員・応援団が一丸となって熱く燃えた一日でした。

2007.07.04  
弁論大会

第2回弁論大会が行われ、17名(3年生7名、2年生5名、1年生5名)の代表生徒が発表をしました。「命」や「夢」、「環境問題」など、普段の会話ではなかなか話していない話題について熱心に話したり、友人の意見に真剣に耳を傾けたりする生徒達の姿が印象的でした。なお審査員として、飯村 常北中学校長、今泉 桂中学校長、マナーインストラクター加藤木先生に参加していただきました。



2007.07.02  
防災講話

予定されていた起震車体験は雨天により実施できませんでしたが、主に地震の関する講話を聞いたりビデオ鑑賞をしたりしました。地震の恐ろしさや、いざという時の備えについて 大変役に立つお話をいただきました。



2007.06.29  
水質検査

美化委員会では、城里町産業振興課、城里町くらしの会との連携の下で水質検査を実施しました。生徒達は自宅などで利用している水道水や、近くの川などの水を持ち寄り、農学博士 浜田先生の指導を受けながら検査をしました。

2007.06.21  
第1回学校評  
議員会

6月21日(木)に5名の本校学校評議員のご出席をいただき、本年度第1回目の学校評議員会が開催されました。内容は、6時間目の授業参観(体育の水泳の授業や数学の少人数授業等すべての授業)と学校の経営方針や課題などの説明、及び評議員からの意見の聴取でした。

2007.06.21  
第89回全国  
高校野球選  
手権茨城大  
会

第89回全国高校野球選手権茨城大会の日程・対戦相手が決まりました。7月8日(日) 県営球場 第1試合(8:50試合開始予定) 対総和高校(天候等により日程変更の場合あり)

2007.06.19  
第1回さわ  
やかマナーア  
ップキャンペ  
ーン

朝7時30分より、JA水戸常北支店前交差点でさわやかマナーアップキャンペーンを実施しました。本校の生徒やPTA石塚支部会員をはじめ、常北中学校、町役場、町教育委員会、笠間警察署、町交通安全協会のほか、町教育委員会の三村教育長、県教育庁高校教育課の桐原生徒指導推進班長等多くの人のご協力のもと、参加者全員で通行する人に朝の挨拶をしたり、車を運転する人に安全運転を呼びかけたりしました。

2007.05.29  
クラスマッチ

25日の雨天により延期になっていたクラスマッチ。29日はさわやかに晴れ、ソフトバレー、ミニサッカー、クラス対抗リレーの3種目が行われました。総合1位から3位は3年生の3クラスが独占し、それぞれが1点差という接戦でした。